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Ata da 308ª sessão (Ordinária) da Comissão de Graduação (CG), realizada aos 

05/10/2022, de forma presencial na Sala de Reuniões da CG - 2º andar prédio anexo e 

pelo endereço meet.google.com/jsw-aajp-ejm (considerando-se a possibilidade de 

participação remota em casos excepcionais), sob a presidência de Susana Henriques da 

Costa e com a presença dos membros: Diogo Rosenthal Coutinho, Flávio Roberto 

Batista, José Levi Mello do Amaral Júnior, José Maria Arruda de Andrade, Maria 

Cristina da Silva Carmignani, Otavio Pinto e Silva, Roberto Augusto Castellanos 

Pfeiffer, Ruy Pereira Camilo Junior,  Sebastião Botto de Barros Tojal, Sheila Christina 

Neder Cerezetti e o Representante Discente Alan Bragança Winther e de Paiva 

 

Ausentes: Eduardo Tomasevicius Filho, Elza Antonia Pereira Cunha Boiteux, José 

Augusto Fontoura Costa e os Representantes Discentes Beatriz Brichucka, Jade Stefanie 

Neiva de Souza e Matheus Augusto Sousa David Tavares. 

 

Justificaram: Nina Ranieri, Carlos Alberto de Salles, Carlos Portugal Gouvêa (em 

afastamento), Francisco Paulo De Crescenzo Marino, José Carlos Baptista Puoli e 

Mauricio Stegemann Dieter. 

 

I – EXPEDIENTE 

 

1 - Informes 

1.1 - Alteração de semana de provas - 2º Semestre de 2022 

A Senhora Vice-Presidente informou que, por conta dos jogos do Brasil, houve 

necessidade de alterar o horário de provas. 

 

As novas datas são: 

1ºs anos - início de 23.11 a 12.12.2022 e substitutiva de 15 a 21.12.2022 

2ºs anos - início de 01 a 12.12.2022 e substitutiva de 15 a 21.12.2022 

3ºs anos - início de 22.11 a 12.12.2022 e substitutiva de 15 a 21.12.2022 

4ºs anos - início de 21.11 a 12.12.2022 e substitutiva de 15 a 21.12.2022 

5ºs anos - início de 14.11 a 01.12.2022 e substitutivas de 07 a 20.12.2022 

 

 

1.2 - Edital de chamamento público para ações afirmativas de concessão de bolsas de 

estudo e permanência para cursos de graduação e programas de pós-graduação, 

publicado pelo Grupo Carrefour 

A Senhora Vice-Presidente informou que a FD recebeu o Edital de Concessão de 

Bolsas do Grupo Carrefour e que a documentação e o projeto foram preparados e 

submetidos pelo Prof. Flávio Roberto Batista. 

 

2 - Palavra aos Membros 

O Representante Discente Alan Bragança Winther comunicou que houve reunião 

com os alunos sobre as AACs e que foi submetido para a CG um material do que 

foi discutido na referida reunião. A Representação Discente sugere, quanto à 

criação das disciplinas das AACs, checar com o Serviço de Graduação a  
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possibilidade de lançar os créditos concomitantemente com a matrícula na 

disciplina. Outra sugestão seria oferecer duas disciplinas de 02 (dois) créditos. 

Para o assunto explicitado acima, a Senhora Presidente deu o seguinte 

encaminhamento: fazer a verificação junto ao Serviço de Graduação e agendar 

nova reunião com a Representação Discente. 

O Prof. Roberto Augusto Castellanos Pfeiffer informou que nos dias 12 a 14/10 

ocorrerá o Congresso de Graduação. As inscrições ocorrerão até o dia 09/10. 

O Prof. Ruy Pereira Camilo Junior destacou que foi criada a Ouvidoria para o 

Setor de Estágios de Núcleo de Prática Jurídica. Também avisou que está 

trabalhando no Manual de Boas Práticas, que será enviado à CG para sugestões. 

Além disso, informou que a Professora Nina Ranieri entrou em contato com Pró-

Reitoria para sugerir que a USP tenha um sistema próprio para os Estágios, que 

permita a padronização dos procedimentos. Como a FD é uma das unidades que 

mais tem estagiários, caso não haja retorno da Pró-Reitoria, sugere a criação de 

um Sistema próprio da FD. 

  

II - ORDEM DO DIA 

 

1 - Leitura e Discussão da Ata da 307 ªSessão Ordinária 

 

1.1 - Ata na íntegra (disponibilizada no Nereu somente aos membros da CG)  

Foi aprovada a ata por unanimidade. 

 

1.2 - Ata a ser publicada no site da FD 

Foi aprovada a ata por unanimidade. 

 

2 - Decisões "ad referendum" da Presidência 

 

2.1 - Pedidos de Auxílio Financeiro 

 

2.1.1 - Evento:  Philip C. Jessup International Law Moot Court Competition - aprovado 

pela Presidente em 20/09/2022 

A CG homologou, por unanimidade, a decisão da Presidente. 

 

2.1.2 - Evento: II Competição WIA-CADE de Direito Concorrencial - Equipe 01 - 

aprovado pela Presidente em 20/09/2022 

A CG homologou, com abstenção do Prof. Roberto Augusto Castellanos Pfeiffer, a 

decisão da Presidente. 

 

2.1.3 - Evento: II Competição WIA-CADE de Direito Concorrencial - Equipe 02 - 

aprovado pela Presidente em 20/09/2022 

 A CG homologou, com abstenção do Prof. Roberto Augusto Castellanos Pfeiffer, a 

decisão da Presidente. 
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3 - Trancamento Total em Caráter Excepcional. XXXXXXXXXXXXX - sob relatoria 

do Prof. Diogo Rosenthal Coutinho - obs aluno solicitou cancelamento do pedido em 

04/10/2022 

Tendo em vista a manifestação do interessado pela desistência, a CG deliberou, 

por unanimidade, dar o pedido como prejudicado. 

 

4 - Não Cancelamento do curso - Art. 76 Regimento Geral da USP 

 

4.1 - XXXXXXXXXXXXX -  sob relatoria da Professora Maria Cristina da Silva 

Carmignani 

A CG deliberou, por unanimidade, acompanhar o parecer da relatora, baixando o 

pedido em diligência no sentido de que o processo seja baixado em diligência para 

que o aluno apresente documentação hábil a demonstrar a sua condição 

psicológica e o tratamento médico psiquiátrico a que está submetendo, como 

relatado no pedido.  

 

4.2 - XXXXXXXXXXXXX -  sob relatoria da Professora Maria Cristina da Silva 

Carmignani 

A CG deliberou, por unanimidade, acompanhar o parecer da relatora seja, 

convertendo o pedido em diligência para que o aluno apresente relatório médico-

psiquiátrico que comprove a sua condição e tratamento 

 

5 -  Recurso contra decisão da CG que indeferiu pedido de permissão para cursar menos 

de 12 créditos no 8º semestre. XXXXXXXXXXXXX - - sob relatoria da Profª Susana 

Henriques da Costa 

A CG deliberou, por unanimidade, acompanhar o parecer da relatora pela 

manutenção da decisão proferida por esta Comissão de Graduação. Encaminhe-se 

à E. Congregação. 
 

 

 

 

 

Agradecendo a presença de todos, a Senhora Vice-Presidente encerrou a sessão às 

15h45. 


